

lingen in Tübingen, Hechingen oder gar in Stuttgart sein Häusle bauen wollte, der muss als Normalverdiener abwinken: Die Baulandpreise in den Zentren machen einen schwindlig. Doch die Entwicklung setzt sich fort: Weil die Leute verstärkt in die Provinz ziehen, steigen auch da die Preise. Das Steinlachtal und der Raum Rottenburg liegen in der Regel nur wenig hinter den vielen Tübinger Euro pro Quadratmeter. Und längst schwap-

## Bullerbü ist Bollersdorf

Kinderfilmkomödie hat Vorab-Premiere im Schwanen-Kino

**Hechingen.** Der Hechinger Kinomacher Ralf Merkel wartet wieder einmal auf mit einer Vorab-Premiere: „Quatsch“, ein Kinderabenteuer aus deutscher Produktion, ist im Rahmen einer Preview am Sonntag, 2. November, im Schwanen-Kino zu sehen. „Quatsch und die Nasenbärenbande“, so der komplette Titel,

läuft ab 15 Uhr. Die Verleihfirma unterstreicht: „Bullerbü war gestern, jetzt kommen Bollersdorf und die Nasenbärenbande!“ Die Kinderfilmkomödie mit viel Musik und Tanz ist hochkarätig besetzt. Es spielen mit Benno Fürmann, Fritzi Haberlandt, Nadeshda Brennicke, Margarita Broich und Samuel Finzi.

## „Aufschlag kommt den Ortskernen von Nutzen sein

nun der Hechinger Stadtkasse über-eignen müssen.

Die Stadt rechnet vor: Das unerschlossene „Rosenäcker“-Land hatte einen Bodenwert von 25 Euro. Hinzu kommen die Kosten für Planung, Vermessung und Verwaltung, außerdem ein Strukturbeitrag und

## Junge Pianistin spielt auf

Jazz, Klassik und Pop zum Kaffee in der Villa Eugenia

**Hechingen.** Der erste Herbststurm ist überstanden, und nun lädt der Förderverein Villa Eugenia wieder zum sonntäglichen Zusammentreffen in den Fürstengarten: Am Sonntag gibt es in der Zeit von 14 bis 17 Uhr wieder Kaffee und Kuchen in der Villa Eugenia. Am Klavier unterhält die junge Pianistin Lena Rühl

aus Bad Cannstatt die Gäste mit einem breit gefächerten Repertoire von Klassik über Jazz, Blues, Musical, Oldies und Pop-Balladen. Im Obergeschoss der Villa ist die Kunstausstellung mit Zeichnungen von Anne Christine Klarmann und Objekten von Esther Rollbühler zum letzten Mal geöffnet.

## führt Musical auf

**Hechingen.** Ein 70-köpfiger Chor mit Band des Adonia-Projekts tritt am kommenden Mittwoch, 29. Oktober, ab 19.30 Uhr in der Hechinger Stadthalle „Museum“ auf. Aufgeführt wird das Musical „Johannes der Täufer“. Die Veranstalter des Abends sind die Jugendorganisation Adonia und die evangelische Kirchengemeinde Hechingen.

## Noch freie Plätze bei Aktionstagen in den Ferien

**Hechingen.** Das Haus Nazareth bietet mit der Schulsozialarbeit Hechingen für alle Schüler der Klassen 5 bis 7 der Hechinger Werkreal- und Realschule wieder Herbstaktionstage mit verschiedenen Angeboten in den Herbstferien. Die Schüler können sich gegen einen Unkostenbeitrag an den verschiedenen Tagen und Angeboten anmelden.

Am Ende der Woche, also am Freitag, 31. Oktober, findet zusätzlich von 17 bis 20 Uhr im Jugendzentrum eine Halloweenparty statt. Dazu braucht es keine Anmeldung; wer verkleidet kommt, zahlt keinen Eintritt, sonst ist ein Euro fällig. Informationen und Anmeldungen für die Aktionstage bei der Schulsozialarbeit unter der Telefonnummer 07471/617262 oder direkt dort.

Das Programm: Montag, 27. Oktober, 9 bis 13 Uhr, Girls Power – gesunde Ernährung und Wellness (drei Euro), 14 bis 16 Uhr Wilde Kerle – Fußball, Tischkicker und mehr (ein Euro). Dienstag, 28. Oktober, 10 bis 12 Uhr, Body Pump für Jungs (ein Euro), 14.30 bis 16 Uhr, Girls tanzen im Move on (ein Euro). Mittwoch, 29. Oktober, 13.30 bis 16 Uhr, Völkerball-Turnier (ein Euro). Donnerstag, 30. Oktober, 10 bis 15 Uhr, Perfektes Dinner (fünf Euro). Freitag, 31. Oktober, 13.30 bis 16 Uhr, Event-Team – Vorbereitung für die Halloween-Party; 13.30 bis 16 Uhr, Horror-Buffer für die Party herstellen; 17 bis 20 Uhr, Halloweenparty im Jugendzentrum in der Kauf-

# Akustische Gitarren für einen guten Zweck

Die englische Band „Ezio“ gibt am Freitag, 14. November, ab 20.30 Uhr ein Benefizkonzert für Kinder brauchen Frieden im „Schützenhaus“.

**Hechingen.** Akustische Gitarren? Keine Loops und Einspieler? Im Jahr 2014 hört sich das musikalisch ein wenig flach an – aber falsch! Denn was Kinder brauchen Frieden in Kooperation mit der Vollmond Bühne bieten, dürfte dies widerlegen. „Ezio“, das sind Ezio Lunedei (Gitarre, Gesang) und Mark „Booga“ Fowell (Gitarre) aus Cambridge mit italienischen und kenianischen Wurzeln. Ihre Musik bewegt sich in einem Spektrum zwischen extrem rhythmusbetonen, fast fiebrig treibenden Latin-Beats und träum-



Seit Mitte der 90er-Jahre hat das Duo zahlreiche Alben bei diversen Major- und Independent-Labels veröffentlicht. Es tourt regelmäßig durch Europa und ist auch im Süden der Republik zu hören gewesen. Ob große Hallen oder in der Kneipe um die Ecke, „Ezio“ fühlt sich überall wohl. Das Publikum bei Konzerten und Festivals hat die neuen Stücke mit so viel Begeisterung aufgenommen, dass 2014 ein sehr erfolgreiches Jahr für das Duo zu werden verspricht.

Wer echte Musik liebt, der dürfte bei „Ezio“ also an der richtigen Adresse sein. Das Benefizkonzert für den Hechinger Verein Kinder brauchen Frieden in der Gaststätte „Schützenhaus“ am Freitag, 14. November, beginnt um 20.30 Uhr. Karten gibt es im Vorverkauf für 22 Euro (Abendkasse 25 Euro) unter [ezio@kinder.brauchen.friede.de](mailto:ezio@kinder.brauchen.friede.de)